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35万煤制气用户转换天然气工程

任务袁创造 116 天安全转换 35 万

民用户的纪录袁 在获得广泛好评

的同时袁千方百计筹措资金袁克服

施工范围广阔尧地点分散尧施工现

场狭窄尧人员车辆多尧夏季高温雨

水多以及工期紧等种种困难袁紧
张施工袁 先后完成了包括和平区

赛顿中心尧河东区映日家园尧河西

区名仕达小区尧 红桥区益阳里小

区等遍布全市的 72 大片居民区

37 600 多户居民袁接通了管道天

然气袁 圆了当地居民盼望多年使

用野绿色能源冶的野燃气梦冶袁极大

地提升了居民生活水平遥
另外袁 还为包括天津市和平

区庄吉商业中心尧 天津伊势丹商

厦尧南开区宾水西道融创奥城尧一
中心医院尧 西青区大学城工业大

学尧 红桥区大胡同泰丰工业园等

19 个企事业单位安装了制冷尧取
暖燃气空调遥 每年约用天然气

1 400 万 m3遥 仅冬季取暖一个季

节就可替代约 2 万 t 煤袁 减少了

燃煤所产生的大量粉尘和二氧化

硫污染袁 以及煤运输过程中所产

生的道路紧张和粉尘等次生污

染遥 夏季制冷还可以替代约 1
798 万 kW袁缓解城市供电紧张局

面遥
同时袁 他们还为天津市东丽

区青上化肥公司尧太平货柜公司尧
北辰区职业大学尧 大湖新鲜果品

公司等遍布全市的 123 个工商企

业单位接通天然气袁 为落实科学

发展观袁支持区县发展袁改善城乡

大气环境袁构建和谐社会袁建设绿

色天津做出了重要贡献遥

渊高继德冤

深圳市宝安 2 000 居民
春节前用上天然气

深圳市继福田尧南山尧龙岗区

部分居民先后用上管道天然气之

后袁 宝安区部分居民也即将用上

管道天然气遥 2006 年 12 月 28 日

宝安区天然气转换在民治街道香

水郡点火成功袁 从而拉开了宝安

区天然气转换的序幕遥
根据安排袁2007 年春节前袁

宝安区将完成 2 000 户居民的天

然气转换袁 明年基本完成该区全

部 8 万余户的转换遥
宝安区天然气利用工程是

2005 年 4 月开工建设的袁一期总

投资 6.73 亿元袁 主要建设 LNG
应急储备调峰站 1 座尧LNG 气化

站 2 座尧天然气调度中心 1 座尧天
然气抢险服务中心 10 座尧高 辕次
高压调压站 1 座尧次高 辕中压调压

站 14 座尧高压 辕次高压 辕中压管线

330km遥 (侯胜芳)

北京市发改委召开
天然气价格调整听证会

备受市民瞩目的本市民用天

然气价格调整听证会袁于 2006 年

12 月 22 日上午在大观园酒店如

期举行遥近 4 个小时的听证会上袁
30 位听证会代表对民用天然气

价格上调 0.15 元和建立天然气

上下游价格调整联动机制两项议

题进行反复论证袁 最终 21 票同

意袁4 票反对袁5 票原则同意遥
北京市发展和改革委员会委

员张万恒主持了这次民用天然气

价格调整听证会遥他说院市发改委

经对市燃气集团提出的价格调整

申请方案研究认为院 民用天然气

价格关系群众切身利益袁2006 年

12 月 18 日组织代表实地考察了

燃气集团有关设施和施工现场袁
并对相关问题进行了质证袁 市发

改委经对市燃气集团提出的价格

调整申请方案及有关材料进行了

初审袁 现将申请方案提交听证会

讨论袁征求消费者尧经营者和有关

方面的意见袁 论证其必要性和可

行性遥
此次价格听证会邀请听证代

表 30 名袁 其中 28 名到场发言袁2
名代表提交了书面发言遥 此外袁
还有 8 名市民代表旁听了会议遥
30 名代表中有 13 位代表由市消

费者协会推荐尧3 位市政协委员

和市人大代表袁 此外还有北京市

社会科学院尧中国人民大学尧首都

经贸大学尧中国价格协会尧国家发

改委能源研究所等单位推荐的代

表遥
根据听证会上各方面的意

见袁 对企业提出的民用天然气价

格调整方案进一步认真研究袁在
统筹考虑社会各方面利益和社会

承受力的基础上袁 按照规定程序

制定各项工作方案和相应配套政

策袁上报市政府决策遥
渊徐春芳冤

深圳市天然气转换当
日购买产品可享受优惠

深圳天然气转换是一项政府

工程袁 深圳市燃气行业协会在编

制 叶天然气燃具产品推荐销售手

册曳时袁要求燃具厂家或销售商让

利给消费者袁 以低于商场零售价
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